

DIGITAL

Fair genug?

Beim „Digital Fairness Dialog 2019“ stellt sich am Montag Digitalministerin Margarete Schramböck, neben Andreas Tschas von der Digitalisierungsagentur und Ulrike Domany-Funtan von der Initiative fit4internet, der Diskussion mit iab-austria-Geschäftsführer Stephan Kreissler. Zur Sprache kommen soll unter anderem, welche Rolle Unternehmen bei dem erklärten Ziel der Stärkung digitaler Kompetenz spielen können und sollen – und welche neuen smarten Steuermodelle sie dafür benötigen.

Digital Fairness Dialog, 18. März,
19:00 bis 21:00 Uhr, [weXelerate](#),
Praterstraße 1, 1020 Wien, Anmeldung
unter administration@iab-austria.at